

## 大連ジャパンブランド 2017 の開催

平成 29 年 4 月 12 日

在瀋陽日本国総領事館

在大連領事事務所

3 月 18 日（土）及び 19 日（日）、大連市開発区の万達広場において、「大連ジャパンブランド 2017」が開催されました。

イベント会場には中国各地で事業を展開する日系企業、地方自治体、日本政府観光局等のブースが設置され、官民一体となって日本商品や訪日観光等の紹介を行いました。

また、会場中央の特設ステージでは、茶道、剣道、空手、ソーラン節といった日本を代表する伝統文化のデモンストレーションが行われ、来場者を賑わせました。また、福岡を本拠地とするアイドルグループ「LinQ」、岡山を本拠地とするアイドルグループ「Sha☆in」によるコンサートが行われ、多くの大連市民に日本のアイドル文化、ポップカルチャーを体験してもらうことができました。

本イベントは 2 日間で約 2 万 5 千人の来場者があり、オールジャパンの体制で日本の魅力を多角的に PR することができました。今後とも同様の機会を通し、「ジャパンブランド」の魅力を更にも多くの方々に伝えていきます。

別添写真：大連ジャパブランド2017  
(3月18日、19日：大連開発区万達広場)

### 開幕式



平川所長挨拶

大連日本商工会 日野副理事長挨拶



注目を集めたJNTOブース①



注目を集めたJNTOブース②



会場の様子



麒麟ビールによるビール早飲みイベント



企業ブースの様子①



企業ブースの様子②



企業ブースの様子③



企業ブースの様子④



福岡を本拠地とするアイドル「LinQ」公演



岡山を本拠地とするアイドル「Sha☆in」公演



ダンスを披露した群馬県のゆるキャラ「ぐんまちゃん」



観客との交流会の様子①



観客との交流会の様子②



観客との交流会の様子③



裏千家事務所による茶道紹介①



裏千家事務所による茶道紹介②



剣道パフォーマンス



空手パフォーマンス



日本人留学生によるソーラン節



メディア取材の様子①（大連金普新区電視台）



メディア取材の様子②（大連電視台）



メディア取材の様子③（ネットアイドルによる生配信）



メディア取材の様子④（歌の振り付けをレクチャー）



交流会の会場整理を手伝ってくれた日本語を専攻する大学生ボランティアとの記念撮影

